
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE ACADEMIA AO AR 
LIVRE EM ÁREA VERDE LOCALIZADA EM TRECHO DA RUA 
OSMAR LUCHINI, NO JARDIM AEROPORTO 
 
 

Considerando a existência de uma área verde na Rua 
Osmar Luchini, em frente ao nº 115, no Jardim Aeroporto, com dimensões suficientes 
para a implantação de uma Academia ao Ar Livre; 

 

Considerando, ainda, que referida área encontra-se em 
completo estado de abandono, com muita sujeira e não tem calçada na lateral; 

 

Considerando que o bairro citado é carente de opções 
de lazer destinados à população e a implantação de uma academia ao ar livre nesse local 
visa atender á reivindicação da comunidade e trará benefícios à toda população; 

 

Considerando, finalmente, que o lazer da população 
deve ser uma das preocupações dos órgãos públicos em suas pastas de serviços 
prestados à comunidade; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal., preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e  Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de ser executado o serviço 
de limpeza e instalação de uma Academia ao Ar 
Livre em área verde localizada na Rua Osmar 
Luchini, em frente ao nº 115, no Jardim  
Aeroporto? 
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 
Se negativo, justificar. 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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